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Betreff: Einnahmen-Entwicklung für städtische Baumpflanzungen 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!  

 

In der Tagung „Bodenversiegelung/Gründächer“, die am 01.12.2015 im Grazer Rathaus stattfand, 

wurde vom Leiter der Grünraumabteilung DI Robert Wiener berichtet, dass die Stadt Graz pro Jahr 

80.000 – 100.000 € an, mit dem Vollzug der Grazer Baumschutzverordnung verbundenen Mitteln 

(Ausgleichsabgabe und Strafen) lukriert. Aufgrund der regen Bautätigkeit und den damit leider 

verbundenen zahlreichen Baumfällungen in den letzten 10 Jahren wäre zu vermuten, dass diese 

Einnahmen stetig gestiegen sind. 

 

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, seitens des Grünen Gemeinderatsklubs 

folgende Frage: 

 

Wie haben sich die Einnahmen für städtische Baumpflanzungen aus der Ausgleichabgabe 

und aus Strafzahlungen in den letzten zehn Jahren entwickelt? 

 


